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Abstract (en)
For treating metal surfaces, which may have been provided with a chemical conversion coating, especially a phosphate or chromate coating, by
contacting with an aqueous solution which contains a reactive organosilane, and subsequent drying-on of the solution, the corrosion protection
is improved by using a solution which additionally contains a titanium and/or zirconium fluoride compound. Preferably, the organosilane contains
at least two reactive groups. Its concentration is 0.5 to 100 g/l, preferably 1 to 50 g/l, and that of the titanium fluoride and/or zirconium fluoride
compound is in the range from 0.01 to 5 g/l, preferably in the range from 0.05 to 1 g/l. The organosilane/titanium fluoride and/or zirconium fluoride
compound ratio should be in the range from (10 to 200):1, preferably from (20 to 100):1, and the layer weight produced should be 10 to 300 mg/
m<2>.

Abstract (de)
Bei einem Verfahren zum Behandeln von gegebenenfalls mit einem chemischen Umwandlungsüberzug, insbesondere einem Phosphat- -oder
Chromatüberzug, versehenen Metalloberflächen durch In-Berührung-bringen mit einer wäßrigen Lösung, die reaktives Organosilan enthält, und
anschließendes Auftrocknen der Lösung setzt man zwecks Verbesserung des Korrosionsschutzes eine Lösung ein, die zusätzlich Titan- und oder
Zirkonfluorid-Verbindung enthält. Vorzugsweise enthält das Organosilan mindestens zwei reaktive Gruppen. Seine Konzentration beträgt, 0,5 bis 100
g/l, vorzugsweise 1 bis 50 g/l, die der Titan- und/oder Zirkonfluorid-Verbindung liegt im Bereich von 0,01 bis 5 g/l, vorzugsweise im Bereich von 0,05
bis 1 g/l. Das Verhältnis von Organosilan zu Titan- und/oder Zirkonfluorid-Verbindung sollte im Bereich von (10 bis 200) : 1, vorzugsweise von (20
bis 100) : 1, liegen und das erzeugte Schichtgewicht 10 bis 300 mg/m² betragen.
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